



EFESIOS 5: 10-11

1 ¿Qué significa Halloween?

Surge como contracción de la expresión inglesa "All Hallows' Eve", que en nuestra lengua se traduce como "Víspera de Todos los Santos".

2 ¿De que trata el Halloween?

Se trata de una celebración que también se conoce como Noche de Brujas, Noche de Víspera de Difuntos o Noche de Muertos.

1 Corintios 10:20-22





Salmos 119:160

3 ¿Hace cuanto tiempo comenzó y quienes iniciaron el Halloween?

Trescientos años antes de que Jesús naciera, una civilización llamados los Celtas. habitaron en las islas Británicas, ellos estaban controlados por una sociedad secreta de sacerdotes paganos llamados Druidas quienes adoraban al dios de la muerte.

4 ¿Quiénes eran los

Druidas?

Los Druídas eran satanistas que alababan y servían al dios de la muerte, Samhain. Estos sacerdotes satánicos literalmente controlaban la vida de las personas a través de un mecanismo de temor, mucha muerte, enfermedad y destrucción les sobrevino a los Celtas como resultado de los Druídas y sus prácticas.

18:10-12





5 ¿Cómo se empezó a utilizar la calabaza y para que servía?

JUAN

El nabo encendido con una vela que va por dentro, era usado por los Druídas como una linterna, conforme iban de casa en casa por la noche, ellos creían que su espíritu familiar habitaría en estos nabos y los ayudaría a llevar a cabo los hechizos que habían profetizado sobre los hogares y vidas de aquellos que rehusaban las demandas que ellos pedían. Cuando esta práctica vino a Estados Unidos los nabos no eran conocidos pero si había un vegetal nativo de este país que rápidamente lo sustituyó y es la "calabaza".

6 ¿Cuál es la fecha en que el mundo actualmente celebra Halloween y que es lo hacen?

La noche del 31 de Octubre, los niños vestidos de fantasmas, vampiros, calaveras, etc. piden dulces casa por casa, los adultos celebran a sus familiares fallecidos.

LEVÍTICO 18.30





7 ¿Que es lo que en realidad realizan el 31 de octubre los adoradores de la muerte?

Halloween es el día en que brujos, adivinos, satanistas, se reúnen en una adoración sistemática del mal, invocando al diablo.

JUAN 8:12

8 ¿Qué enseña la Biblia acerca de las practicas que

se realizan ese día?

"...no aprenderás hacer abominaciones de aquellas naciones...no sea hallado en ti quien practique adivinación, ni agorero, ni sortílego, ni hechicero, encantador, ni adivino, ni mago, ni QUIEN LOS MUERTOS. CONSULTE Porque abominación para con Dios cualquiera que hace estas cosas" (Deuteronomio 18:9-14)

LAS HUELLAS QUE DEBEMOS SEGUIR SON LAS DE JESÚS JUAN 14:6



1 JUAN **5-7**

9 ¿Que me enseña la Biblia acerca de como es Dios?

Dios es luz, y no hay ningunas tinieblas en él.

Si decimos que tenemos comunión con él, y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad; pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado. 1 Juan 1:5-7

10 ¿Qué deben de hacer los niños el día de Halloween?

En lugar de "disfrazarnos" debemos de tomar el Halloween como una oportunidad para vestirnos con toda la armadura de Dios para estar firmes contra las asechanzas del diablo. Efesios 6:11

EFESIOS 16: 11